

Hoy queremos felicitar a todos los Médicos Cirujanos Dominicanos, gracias por la extraordinaria labor que cada día realizan a favor de quienes lo requieren.

Gracias por formar parte de nuestro equipo.





La Fundación Renacer, MACLA y el Hospital Padre Billini anuncian la XXX Jornada Domínico-Americana de Cirugía Reconstructiva

Santo Domingo, RD – La Fundación Renacer, en colaboración con Medical Aid for Children of Latin America (MACLA) y el Hospital Padre Billini, anuncia la XXX Jornada Domínico-Americana de Cirugía Reconstructiva, que se llevará a cabo del 2 al 7 de febrero de 2025 en el Hospital Padre Billini, ubicado en la Ciudad Colonial de Santo Domingo.

Este evento, totalmente gratuito, está dirigido a pacientes que necesitan intervenciones quirúrgicas reconstructivas, con énfasis en los siguientes casos: Paladar y labio hendido, contracturas por quemaduras, deformidades en manos y pies (como polidactilia y sindactilia), y reconstrucción de pabellón auricular (orejas).

La evaluación clínica de los pacientes se realizará de forma única el domingo 2 de febrero, a partir de las 7:00 a. m., en el Hospital Padre Billini. Se dará prioridad a los niños que asistan.

"Creemos que este trabajo conjunto entre el sector público y privado es clave para devolver calidad de vida y confianza a los pacientes mediante estas intervenciones especializadas. Invitamos a todas las familias a participar en esta importante jornada", expresó el Dr. Cotes.

Asimismo, resaltó la participación de un equipo multidisciplinario de especialistas de MACLA, quienes, además de atender a los pacientes, comparten conocimientos con los médicos locales, fortaleciendo así el intercambio de experiencias.

Por su parte, el director general del Hospital Padre Billini, Dr. Sergio Ant. Roquez, expresó su orgullo por ser parte de esta iniciativa, que por tres décadas se ha realizado en este centro de salud:

"Es un gran privilegio que, año tras año, MACLA y la Fundación Renacer, junto al Hospital Padre Billini, transformen la vida de quienes más lo necesitan. Al igual que en años anteriores, esperamos que esta jornada sea un éxito". Puntualizó

Más en www.hpbrd.gob.do



Hospital Padre Billini recibe Directivos de la Dirección de Atención a Emergencias Hospitalarias (DAEH) para fortalecer la atención en emergencias

Santo Domingo- Con el propósito de mejorar la coordinación y optimizar la atención en situaciones de emergencias médicas, los directivos de la Dirección de Atención a Emergencias Hospitalarias (DAEH) realizaron una visita al Hospital Padre Billini. Durante la visita, se exploraron diversas estrategias para fortalecer la respuesta ante emergencias, asegurando un servicio de calidad y eficiencia en el trato a los pacientes.

El objetivo de esta visita es establecer un diálogo directo con las autoridades del hospital para identificar áreas de mejora y fortalecer los procedimientos de atención a las emergencias.

La delegación, encabezada por el doctor Ruddy de Gracia, encargado del departamento de coordinación y enlace de la DAEH, fue recibida por el director general del Hospital Padre Billini doctor Sergio Antonio Roquez, quien aprovechó el encuentro para expresar los desafíos en la atención médica de emergencias de cara al hospital Padre Billini.

A lo largo de la visita, los representantes de la DAEH realizaron un recorrido por las instalaciones de hospital, evaluando la infraestructura destinada a la atención de urgencias y ofreciendo recomendaciones para mejorar la eficiencia operativa.



Hospital Padre Billini junto a MACLA Internacional y Fundación Renacer afinan jornada Cirugía Reconstructiva

Santo Domingo, – El Hospital Padre Billini recibió la visita este jueves de los representantes de MACLA Internacional y la Fundación Renacer, para definir los detalles de la tan esperada XXX Jornada Dominico-Americana de Cirugía Reconstructiva.

El encuentro marcó un paso crucial en la organización de este evento que reunirá a destacados cirujanos y profesionales de la salud de diferentes partes del mundo.

Durante la reunión, el director general del Padre Billini, doctor Sergio Antonio Roquez conversó sobre los aspectos logísticos y operativos de la actividad, explicando que: "como objetivo principal, la jornada busca cambiar la vida de quienes más lo necesiten".

"Además, hemos realizado un trabajo en conjunto para asegurar el éxito de la jornada", puntualizó. El Hospital Padre Billini, que ha sido un referente en la atención de pacientes de alto riesgo y B situaciones de vulnerabilidad, ha sido escogido como sede de este evento tan relevante, dada su experiencia en la realización de intervenciones quirúrgicas de alto nivel y su compromiso con la salue DEPTO RELACIONES

pública.



Hospital Billini, MACLA Internacional y Fundación Renacer inician este domingo la 30ava jornada de Cirugía Reconstructiva

Santo Domingo, – El Hospital Docente Padre Billini, el Medical Aid for Children of Latin America (MACLA) y la Fundación Renacer, inician este domingo la tan esperada Jornada Dominico-Americana de Cirugía Reconstructiva, que se realiza desde hace 30 años en beneficio de cientos de personas con distintas deformidades.

Los organizadores resaltan que el evento, que reunirá a destacados cirujanos y profesionales de la salud de diferentes partes del mundo, comenzará con una única evaluación este domingo 2 de febrero, y luego las cirugías hasta el día 7, en el Hospital Padre Billini, ubicado en la Ciudad Colonial de Santo Domingo.

En una visita que hicieron los coordinadores de la jornada al director del Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM), doctor Edisson Féliz Feliz, éste felicitó la gran labor que realizan con esta actividad gratuita que beneficia a tantas personas de escasos recursos, incluidos niños en AL PADO.

Continua leyendo en nuestra pagina web. www. hdpb.gob.do